

# 同窓会会報

令 3.1.15



## 「模擬面接で感じた事」



同窓会長

阿部 朗

十月の初旬、外部講師の模擬面接に参加し、今年度就職希望者の模擬面接を致しました。担当した生徒たちは、八割強の市内・県内の就職希望者でした。地元での意識が多いようです。職業の選択理由は「好きな事」「憧れ」「親の姿を見て」、志望の決め手は「職場見学」の印象が良かったから、でした。

好きでなければ続かないですし、意欲が見えて仕事を継続してくれると感じました。好きであることは、仕事に対する向上的な所に効果・成果があると思います。

憧れが有れば高い目標を持てるし、憧れられる職業人にもなれます。職業に対する憧れ、また、その人に対する憧れ、目指すものが見えやすいですし頑張れる糧にもなります。

親の姿を見て育つと手本がある。『親の背を見て子は育つ』と言いますが、仕事に対する様子、家庭での生活の様子を見ているんです

ね。勿論そうして育てたのですから。基本的心構えもしっかりしているように思います。

志望の決め手となった職場見学は「デュアルシステム」による取組の効果で、企業実習・起業家研究・販売実習の学習体験は「職業観」「勤労観」の育成の成果とみられます。また、地元志望が多数なのも「地域の有為な人材育成」の賜物で面接試験にも『経験』として活かしてください。企業の求める人材や企業の考え方を学んでおいた事が大切であると面接で感じました。就職の面接は自己アピールの場であって、企業の為に有為な人材であることを知って戴く機会で採用に結びつきます。『地元就職』への意欲を感じ、活躍を期待し、進路目標達成百パーセントを願っております。



## 「同窓会の皆様へ」



校長

今野 一幸

同窓会の皆様には、日頃より本校の教育活動に格別なご支援、ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。

今年度は新型コロナウイルスに関連により、本校も5月まで臨時休業となっておりますが、その後生徒もこれまでの学習面等を取り戻そうと、必死に取り組んでおります。本校で大変重要な行事の一つでもある、デュアルシステムで実施している企業実習や起業家研究等、このような状況の中で同窓会の方々を始め、地域の方々のご協力の下実施できたことは、本校の生徒の成長に大きく関わっていることと大変感謝しております。

今後とも、同窓会の皆様方のご支援、ご協力をよろしく申し上げます。また、令和4年度で本校は、創立50周年という節目の年となります。現在、阿部朗同窓会長さんを創立50周年記念事業実行委員長として、記念式典等に向けて取り組んでおりますので、合わせてご協力お願いします。



## 在校生の活躍

### 「会計実務検定1級に合格して」



三年二組 及川 太陽

私は会計実務検定1級を取得しました。私は専門学校で日商簿記検定1級の取得を目指していますが、その登竜門として会計実務検定の資格を取得しようと思いました。勉強を始めたのが6月頃で試験日が11月でした。会計実務検定は財務諸表分析、財務会計、管理会計のうち2つ取得すれば、1級として認定されます。私は財務諸表分析、財務会計を受験しました。中田先生に財務諸表分析と財務会計のテキストを提供していただき、選択A、選択Bそして課題研究の時間を有効に使い、試験に向けて勉強に励みました。テキストを見てわからない、または腑に落ちないときは日商簿記検定1級のテキストを参照するなどして自分が理解できるようにするまでやりました。わからない論点などをそのままにしてしまうと負けた気がするのです、根性を出して克服するよう務めました。そのおかげもあり、テキスト2冊分の内容がすべて脳内にインプットされた状態で試験に臨むことができました。結果は財務諸表分析96点、財務会計

90点という高得点で合格することができました。これから学習する日商簿記検定1級などの高度な検定に向けて日々自己研鑽に励んでいきたいと思いました。



### 「FP3級に合格して」



三年二組 伊東 遼夏

私はファイナンシャル・プランニング（FP）技能士検定3級を受験しました。将来の仕事に役に立つ資格を取得したいと考えていました。このことからFPの資格を取得しようと思いました。

合格する為に、空き時間などを見つけて毎日勉強をしていました。計算問題もありましたが、一番苦労したのは単語や数字の暗記でした。似たようなものが多く、覚えることが大変でした。ですが、イラストで説明してくれる参考書がとても分かりやすく、理解しやすかったです。参考書を見てもわからない時は、中田先生がすぐに教えてくれるので勉強

が捗りました。試験が近くなってきたら、ひとまず問題を解いていきました。そうすることで自分の苦手な分野が判明してきました。苦手分野の克服と問題解きを進め、試験本番に臨みました。仙台での受験となり、初めて行った場所だったので係員さんに何度も声を掛けながらの受験となりました。緊張しながらも最後までやりきり、FPを取得することができました。

### 事務局よりお知らせ

昨年、新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、同窓会総会を中止致しました。代替となる役員会を令和2年7月30日（木）、本校会議室で開催致しました。会計報告や予算案の承認、同窓会会則の一部改正などについて協議しました。参加された役員の皆様ありがとうございました。来年度の総会につきましても同様に感染状況を考慮して判断致しますのでよろしくお願ひします。

また、令和4年度にあたります「一迫商業高等学校創立50周年」に向け、昨年7月、同窓会名簿を発刊しました。現在、学校では同窓会の集まりや集金などは行っておりません。勧誘の電話等にご注意ください。何かありましたら、事務局までご連絡ください。